

# 3年次校外研修

6月17日（火）3年次は京都へ行きました。

スタートの清水寺から集合場所の平安神宮に至るまでに  
生徒たちは思い思いの場所を巡り、友人との親睦を深めました。  
晴天に恵まれ、京都東山周辺の美しい新緑を見ることができました。



清水寺に到着。研修スタート。



清水寺から二年坂へ



集合場所である平安神宮へ。

## 🍡 2年次校外研修 🍜

6月17日（火）2年次は高山市へ行きました。

梅雨入りの早い時期、天気にも恵まれました。高山の古い町並みを生徒たちが歩き回りました。息づく伝統に触れながら、高山の魅力を存分に楽しむことができました。

古い町並みを歩きながら



川のせせらぎを聞きながら



息づく伝統



# 1年次校外研修

6月17日（火）1年次は名古屋港水族館へ行きました。

晴天に恵まれ、海が真っ青に輝いていました。

生徒たちは、イルカショーに歓声を上げ、海の生き物を見て回り、ゆったりとした一日を過ごしました。新しい友達との仲も深まりました。



イルカショーの様子



華麗なジャンプに釘付け！



幻想的なマイワシトルネード